Representante republicano critica demora de EE.UU para abrir comercio con Cuba



La Habana, 14 mar (RHC) El representante republicano por Kentucky, James Comer lamentó hoy la lentitud del Congreso estadounidense para moverse hacia el comercio con Cuba y levantar el bloqueo económico, comercial y financiero que Washington mantiene contra la isla.

Debemos negociar con Cuba, la población de la nación caribeña es de unos 11 millones de personas y la mayoría de sus importaciones proceden de América Central y del Sur, China y Europa, expresó en declaraciones a medios locales.

El congresista, quien realizó recientemente un viaje al país antillano junto a otros 4 legisladores del partido rojo, aseguró que espera convertirse en un líder del movimiento para eliminar el cerco.

A veces el Congreso tarda en moverse y, desafortunadamente, el Partido Republicano ha estado en el lado equivocado de este asunto, creo que es hora de seguir adelante, debemos levantar el embargo (bloqueo), apuntó a la radioemisora WKMS, de Kentucky.

El republicano manifestó que su mensaje para la administración de Donald Trump es que Cuba es un buen primer país para iniciar conversaciones comerciales bilaterales.

Resaltó las posibilidades que ofrece la isla a los agricultores norteamericanos y la existencia de una industria turística que se desarrolla cada día, lo cual la muestra como un mercado con potencial para crecer.

El congresista apuntó que la nación caribeña podría ser un gran importador de aves de corral desde Kentucky, especialmente desde el distrito que él representa, en la parte occidental del estado, además de comprar grandes cantidades de soja, trigo y maíz.

Desde el otro lado, preció, las exportaciones cubanas incluirían frutas, café, ron y tabaco, productos que no estarían en competencia con la agroindustria estadounidense.

James Comer, quien copatrocina dos proyectos de ley en la Cámara de Representantes para levantar el bloqueo, dijo confiar en que hay suficientes votos en el Congreso para llevar a la eliminación de esa política.

Washington y La Habana restablecieron relaciones diplomáticas en julio de 2015 y en los últimos meses ambas partes firmaron decenas de acuerdos y memorandos de entendimiento en diversos sectores de interés, en medio de un proceso encaminado a la normalización de sus vínculos bilaterales.

Sin embargo, las autoridades de Cuba consideran que el principal obstáculo para alcanzar esa meta es el cerco establecido hace más de medio siglo, el cual, entre otros aspectos, impide un normal desenvolvimiento de los lazos comerciales.

(PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/124150-representante-republicano-critica-demora-deeuu-para-abrir-comercio-con-cuba



Radio Habana Cuba